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美浜区町内自治会連絡協議会 令和４年度第４回理事会 議事概要 

 

 

日 時  令和５年１月１７日（火）午後４時００分～５時３０分 

場 所  美浜区役所４階 講堂 

出 席 者  区連協役員１５名 

事 務 局  （安藤区長）、古屋事務局長、濱田主査、村越主事、田島主査補 

 

 

【開会前説明】 

 ■新病院の整備について（千葉市病院局経営企画課病院整備室） 

 ■統一地方選挙について（千葉市美浜区選挙管理委員会事務局） 

 

 

１ 開会   会長挨拶 

 

２ 議題 

 

（１）令和４年度市連協要望及び区連協要望への対応の進捗について 

 

 事務局説明 

事務局から、資料１－１・１－２を用いて説明を行った。 

 

 質疑・意見 

 

①旧幸町第一・第二小学校を運動公園として整備を求める要望（第 28 地区） 

 区連協理事 

旧幸町二小については、作業車と建設資材は置かれなくなったが、門扉は閉めら

れ、適正な管理がなされず草が生えている状況である。地域に開放すると色々と

問題があるのかもしれないが、取扱いが決まるまで放置しておくのは疑問である。 

 区連協理事 

廃校は避難所になっているが、今のような管理状態で避難所といえるか。 

日常的な管理については防災対策課には要望しているし、今後も要望していく。 

 

②JR 稲毛海岸駅第１駐輪場の取り付け歩道・安全対策について（第 29地区） 

 意見なし 
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③357 号線側道のゴミ不法投棄対策について（第 30 地区） 

 区連協理事 

回答にもあるとおり、国道事務所にはカラーコーンを設置して頂いた。設置した

当初は効果があったが、やはり一台が停車すると停まってしまう状況。その繰り

返しになってしまう。 

国道事務所との話では、カラーコーンを設置して、９月にその効果を検証するこ

とにしている。現在の対策でも効果が得られないようなら、車線規制等を含めて

検討して頂きたいと考えている。 

なお、地域安全課からは迷惑駐車について通報してほしいとの回答であるが、迷

惑駐車を見かけても、こちらも運転しているので通報できない。通過後に通報し

ろということでは意味がない。地域安全課にはもう少し考えてもらいたい。 

 

④美浜区幕張西６丁目５１番地の公益施設用地としての確保について（第 30 地区） 

 区連協理事 

なかなか光明が見えない難しい課題となっている。 

周囲の市有緑地は整備されているにも関わらず、当該県有地は草が生え放題と

なっている。今回、市から無償借受による一括管理というアイデアが出され光明

が見えたかと思ったが、県は活用・整備しないにも関わらず、無償貸付はできな

いとの回答であった。 

新たな方策を考えなければならないが、改めて市にもご協力頂きたい。 

 区連協理事 

私の住んでいる地区にも活用の予定のない県有地があり、活用を進めるために、

市に無償譲渡を行うよう申し入れを行ったことがある。回答としては、かつては

無償での譲渡もあり得たが、現在はこの回答のように無償提供はできないとのこ

とであった。 

県としては活用ができないのだから、方策としては売却しかないと思われる。県

には地域住民のために活用するという考えが無く、非常に残念である。 

 

⑤公園内トイレの建替えについて（第 33地区） 

 区連協理事 

磯辺公園・北磯辺公園にかかる進捗の説明については理解した。 

中磯辺公園は多目的トイレが洋式便器となっているが、他に和式便器が１基残

されている。来年か再来年には洋式化されることを希望しているので、所管事務

所に伝えて頂きたい。 
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⑥海浜大通りへの監視体制強化、騒音対策について（第 47地区） 

 区連協理事 

地域では暴走族以外でも事件等があるので、現在、警らは比較的多く回って頂い

ている印象がある。ただし、冬場は暴走族の活動が鈍る。夏場にイベントが多く

なると暴走族も増えてくるので、引き続き状況を見ていきたい。 

監視カメラについて、地区連・自治会が設置しようとすると、海浜大通りには設

置に適した場所がない。これについては、ＵＲ・ＪＦＡなどの団体とも協議を重

ね、良い方向を模索したい。 

 

⑦打瀬地区の道路・歩道の補修の恒久対策協議について（第 47 地区） 

 区連協理事 

この件については中央・美浜土木事務所との対話を始めており、引き続き対応し

ていく。 

 

 

（２）市連協要望及び区連協要望にかかるスケジュールの変更について 

 

 事務局説明 

令和５年度の市・区連協要望スケジュールの変更について、資料２を用いて説明

を行った。 

 区連協理事 

提案通り承認。 

 

 

３ その他 

 

 消防団加入促進リーフレットの配付協力について（理事提案） 

 健康・社会活動に参加することによる社会保障費抑制効果の評価にかかる調査へ

の協力について（理事提案） 

 

 

 

以上 


